

除夜祭12

これの神床にお鎮まり下さいます親神天理王命の御前に天理教△△分教会長 慎んで申し上げます

親神様の広大無辺な御働きにより 立教一六三年の今年もお陰で一同励まし合い助け合いつゝ、明るく通らせて頂きました

人づくりの年頭の心定めには届きませんでした △△部内全体としては初席者 中席者又修養科生 更に講習生など新しい方々のお与えを頂き 尚又月々おぢばに帰らせて頂いた方々も多くなり 殊には上級教会創立○○周年記念祭並びに○代会長就任奉告祭には多数の参拝者の御守護を受け心より厚く御礼申し上げます

顧みますれば今年も尚経済的な不況が国内を襲い リストラの嵐が人々の不安感を駆り立てているばかりか 天災地変など予測せぬ災害も加わって 国内だけでも思召しの陽気ぐらしの世へは洵に程遠い感があります こゝに今年納めの除夜祭をつとめさせて頂くに当たり 改めて過ぎる一年を冷静に回顧し 明日から迎える新しい年こそは改めて "世界一列を救ける為に天降った" という立教の元一日の御声を深く心に味わい 世界一列兄弟姉妹という真の "世界のふしん" に互い立て合い励まし合って 強く明るく勇んで前進させて頂く決心であります

親神様には知らず知らずの中に積んで参りました数々の埃や 人救けの上に真実の届きかねたところなど 今宵の大袂の御式に清々しく清めて頂き 天理教校創立後百周年の新春を迎える意義と その使命を噛みしめつゝ、心新たに明日から馳せ巡る先々に 不思議不思議の稔りが見えて参りますようお導きの程を 一同と共に謹んでお願い申し上げます